
 
Compte rendu de la Réunion Mensuelle Ouverte à tous 

du CIQ St Antoine Plan d’Aou Les Bastides 
Du  05 /10  /2017 

Membres du CA Présents : 
GUIGNARD Anne-Marie,   BERTHIER Guy,   RAMPAL Georges, CADENEL Louis, 
MARTIN, Martine,          MESLEM Tahar  
Membres du CA Absents excusés : 
TAGLIAFERRI, Cathy, 
LAMACHIAAnnie……………………………………………………………………………
……. 
Membres du CA Absents :  
Garoscio christine , SAMAT  Yves 
Elus présents 
……aucun………………………………………………………………………………… 
Intervenants extérieurs présents : 
……auciun………………………………………………………………………………… 

Début de la séance 18 heures, nombre de personnes présentes :    26     . 

Préambule : Afin de faciliter la lecture du compte-rendu, les notes des chapitres ne sont 
pas forcément dans l'ordre chronologique, mais ont été quelquefois regroupées. 

Le président de séance est Guignard Anne Marie 
Le secrétaire de séance est Berthier Guy 

Ordre du jour 
I Validation de l’ordre du jour 
II Validation du CR précèdent 
III Compte rendu des activités 
IV Question diverses 

I Validation de l’ordre du jour 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition à l’ordre du jour, celui-ci est adopté. 

II Validation du CR précèdent 
Aucune remarque, ni proposition, ni opposition au CR précédent, celui-ci est adopté. 



III Compte rendu des activités 

a) Le suivi des réunions 
Mme la Présidente nous présente les diverses réunions auxquelles elle a participé et nous en 
souligne les points importants. 

  
1) Réunion en Mairie le 07/09/2017 à l'initiative de  Mme Samia Ghali : on nous avait 

demandé en amont de faire la liste des problèmes du quartier , les urgents et les moins 
urgents sur la sécurité et la propreté ( voir CR du mois précèdent ). 
Discussion avec les représentants de la police et de la propreté . 
A la suite , 
Nous faisons,en séance ,le  point sur le ramassage des containers jaunes qui a posé 
problème pendant l’été . Actuellement , il semble que tout soit rentré dans l’ordre . 
Problème avec le ramassage des bacs ordinaires qui ne sont pas toujours bien vidés 
selon que c’est un gros camion ou une petite benne qui passe . 
On demande à l’assemblée son opinion sur le ramassage et sur son ressenti par rapport 
aux passages des camions .  
Problème aussi des containers qui ne sont jamais nettoyés. 

2) Réunion au Centre Social du  14/09  /2017 : présentation du Carburateur : c’est un 
projet sur 3 ans pour faciliter la création et le développement des petites entreprises 
sur le quartier . Déjà présents à la Madrague Ville . Le local de permanence est trouvé 
à La Bricarde mais il faut faire des travaux de mise à niveau pour les handicapés . 
Donc on ne connaît pas la date de commencement . Financement par la Métropole et 
des partenaires comme Caponord Entreprendre. 

3) Réunion à l’ACADEL des présidents  de CIQ   du  26  /09   /2017  comme tous les 
mois . Le point avec les policiers du secteur .  
La réunion a été difficile à cause de certains des présidents de CIQ qui ne s’expriment 
que par rapport à des problèmes mineurs et personnels et qui ne prennent pas en 
compte l’intérêt de tous les quartiers du 15 eme. 
Intéressant sur les compteurs LINKY = possibilité de mettre un filtre pour atténuer les 
nuisances , mais 700 euros .  

4) Réunion en mairie pour l’élection du nouveau maire le  29/09/20167 : Monsieur Roger 
RUZE est le nouveau maire qui a fait un long discours sur la propreté , l’intégration 
dans nos quartiers ,la sécurité . L’objectif numéro 1 est la propreté car elle conditionne 
le cadre de vie . 

5)  Le centre social organise une fête du quartier le 28 octobre prochain. 
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V Questions ou remarques diverses 

1) Les caméras : elles sont mises s'il y atteinte aux personnes , ou aux 
biens ou pour aider la police a suivre les délinquants en fuite .  

Il y en a deux supplémentaires ,qui ont été placées sur nouveau parking 
de la gare. Il en faudrait une autre au milieu. 

On en aura probablement une au début de l’avenue de la gavotte. 

2) problème du stationnement anarchique devant l’impasse Magne : 
des policiers sont venus et ont fait 7 verbalisations  . On demande des 
rondes régulières . 

3) le PLUI : un nouveau plan intermédiaire est en route : il y aura 
bientôt les enquêtes publiques . il faudra se mobiliser . mise en place 
fin 2019. 

4) article de la Provence du 4 octobre : double page pour présenter les 
valeurs positives du quartier . 

Article dans l' intérêt des commerçants du quartier . 

 Notre présidente a été contactée pour parler des problèmes du 
quartier .  
Nous prenons la décision, à l’unanimité ,de communiquer avec comme 
support , la liste que nous avons préparée pour la mairie . 

5) a la Plaine Grangier , construction d’un immeuble de 10 m de 
haut .Conséquences  sur le passage dans les escaliers  , des  
nuisances sonores et de propreté. 

6) La bergerie : Colette nous communique les informations qu'elle a 
pû avoir : le bâtiment va être rasé et va être remplacé par une 
grande salle pour les associations . Il y aura aussi deux maisons 
construites mais pas d’immeuble . 

7) la construction sur la friche  Pierracini va débuter . La maison de 
vente a été installée devant les coteaux de St Antoine. 
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8) problème de la rue vert clos : c’est une voie privée et sans issue , 
sans signalisation  avec beaucoup de circulation à cause de la 
présence du chalet et du stationnement . Des dégradations de la 
voirie  et dangerosité . 
Me MUGNIER ,riveraine,se propose de faire une lettre à MPM , la 
mairie et le Chalet pour demander une étude et éventuellement 
des réponses . 

9) une visite de quartier est prévue avec M LANCIEN notre adjoint à 
la propreté et aux handicapés. 

Prochaine Réunion le jeudi  02 / 11 /2017 à 18H 

L’ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant plus la parole, la séance est levée 
à _19h20. 

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal de la réunion 
mensuelle ouverte à tous qui s’est tenu le 5 octobre 2017 
signé par la Présidente et le Secrétaire.  
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